

Pardon de Saint Colomban
Dimanche 31 juillet 2022 Saint Coulomb/Cancale

Père Abbé de l'Abbaye de Landevennec

Messe :

Salutation liturgique

Monition d'entrée :

Diguemer vad déoc'h, comme nous disons en basse Bretagne, Bienvenue à vous tous chers amis pèlerins de ce Pardon de saint Colomban ! C'est une joie pour le fils de saint Guénolé que je suis de présider ce Pardon. Saint Guénolé, l'un des pères de la foi en Bretagne qui fonde en 485 l'abbaye de Landévennec est lui aussi, tout comme saint Colomban, originaire des pays celtiques. Il avait même rêvé, avant de se fixer à Landévennec de mettre ses pas dans ceux de saint Patrick en s'embarquant vers l'Irlande ! Mais c'est à une autre pérégrination que le Seigneur l'a appelé en le conduisant vers le soleil couchant à la pointe de Bretagne pour y établir entre ciel et mer un lieu de prière où depuis qu'il s'y est établi, nombreux sont ceux et celles qui viennent y chercher le contact avec Celui qui est la source de la vie ! Saint Colomban, plus encore que saint Guénolé a été un pèlerin et c'est en pérégrinant loin de son Irlande natale qu'il a contribué à l'évangélisation de notre Europe, fondant des monastères et se fixant finalement à Bobbio.

Ce matin en mettant nos pas dans les siens, lui qui a abordé sur le continent en ce lieu, nous voulons être pèlerins, c'est-à-dire des hommes et des femmes en quête de leur Seigneur, désireux de se laisser rencontrer par Celui qui toujours, marche à nos côtés.

Au seuil de cette célébration, pour nous laisser rencontrer en toute vérité, reconnaissons que nous sommes pécheurs.

Je confesse à Dieu...